



► AMLO ACEPTA RENUNCIA DEL MINISTRO ZALDÍVAR; PASA AL SENADO P. 6

AMLO ACEPTA RENUNCIA DE ZALDÍVAR; PIENSA EN TERNA FEMENINA PARA SUSTITUIRLO

El mandatario dijo que nadie puede ser obligado a permanecer en un cargo

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) informó que aceptó la renuncia de Arturo Zaldívar Lelo de Larrea como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En tanto, adelantó que ya está pensando en los perfiles de la eventual terna que tendría que proponer si el Senado de la República valida la salida del abogado.

Durante la conferencia matutina, declaró que sí aceptó la renuncia de Arturo Zaldívar como ministro de la SCJN y por ello enviaría el oficio este mismo



El Presidente enviará el oficio al Senado de la República para que éste sea quien rechace o apruebe la petición **Especial**

miércoles al Senado. Cabe recordar que el tercer párrafo del artículo 98 constitucional indica que las renunciaciones de los ministros solamente procederán por causas graves y que serán sometidas, en primer término, al Poder Ejecutivo Federal y posteriormente, en caso de que las acepte, serán enviadas para su validación final en el Senado.

López Obrador dijo que si es aproba-

da la renuncia por los senadores, entonces les enviará una nueva terna para que de ella elijan a la persona que sustituirá a Zaldívar Lelo de Larrea. Este comentó que esperaba tener suerte y “atinarle” a conformarla con personas con los valores del movimiento porque dos le “salieron conservas”.

Casi para concluir, el presidente de la República informó que pensando en la posible sustitución de Arturo Zaldívar, está analizando que la eventual terna esté integrada completamente por mujeres.

Finalmente, López Obrador le deseó lo mejor al abogado y resaltó que durante su presidencia de la SCJN tuvieron una relación buena y de respeto mutuo. Asimismo, destacó que en sus informes hablaba de luchar contra la corrupción y el nepotismo, contrario al relajamiento que ahora se vive con la presidencia de Norma Lucía Piña Hernández. ●